

Erst gibt es die Zeugnisse, dann feiern Schüler, Lehrer und Eltern zusammen

Förderverein der IGS Lengede veranstaltet nach der dritten Stunde die „2. School-out-Party“ – ohne Alkohol

Von Arne Grohmann

LENGEDE. Auch Eltern können noch etwas lernen. Diejenigen, die im Förderverein der IGS Lengede organisiert sind, laden heute zur „2. School-out-Party“ ein. Doch eigentlich sind diese Veranstaltungen eher unter dem Namen „School's out Party“ bekannt.

„Ok, das wird im nächsten Jahr geändert“, sagt die Vorsitzende des Fördervereins, Dorit Grüttner-Bruns, über den etwas variierten Namen der Abschlussfeier der IGS Lengede.

Wie auch immer der Name der Party sein wird, er war und ist Programm. Heute gibt es die Abschlusszeugnisse für die Schüler. Nach der dritten Stunde (10.40 Uhr) ist Schluss. Dann soll es, wie bei der ersten Veranstaltung vor den Osterferien, einen nahtlosen Übergang zur kleinen Feier auf dem Schulhof geben. Dazu sind Schüler, Lehrer und Eltern eingeladen.

Es gibt einen Bratwurststand, Getränke und es kann ein Schnack gehalten werden. „Das dauert ungefähr zwei Stunden“, kündigt Dorit Grüttner-Bruns an.

Saufveranstaltungen gab und gibt es woanders

Wie bei allen Schulveranstaltungen an der IGS Lengede wird kein Alkohol ausgeschenkt. „Diese Partys finden in Braunschweig statt“, sagt Dorit Grüttner-Bruns. Sie spielt damit auf die früheren Schlosspark-Partys an, die teilweise schlicht schlimme Saufgelage waren. Seit der Schlosspark dem Einkaufszentrum



Ein Bild von der „1. School-out-Party“ der IGS Lengede vor den Osterferien in diesem Jahr. Ob es zu Beginn der Sommerferien wärmeres Wetter für die kleine Feier gibt?
Foto: Förderverein IGS

weichen musste, findet die Abschlussparty in Braunschweig neben der VW-Halle im Bürgerpark statt. Dort geht es inzwischen deutlich gesitteter zu.

Mit der Gründung der IGS Lengede, die nach den Ferien erst ihren dritten Jahrgang (5. bis 7. Klasse) bekommt, entstand auch der Förderverein, der die Schule bei diversen Veranstaltungen, zum Beispiel dem „Einschulungscafé“ nach den Sommerferien, unterstützt. Auch die Teilnahme der IGS am „lebendigen

Adventskalender“ wird durch den Förderverein mitgetragen.

Dorit Grüttner-Bruns leitete zuvor den Förderverein an der Grundschule in Vechelde. Seit ihre Tochter die IGS besucht, engagiert sie sich vermehrt dort.

Bisher ein Drittel der Eltern und Lehrer im Förderverein

Rund 100 Mitglieder habe der Förderverein der IGS, erläutert Dorit Grüttner-Bruns. Bisher gehörten

ungefähr jeweils ein Drittel der Eltern und ein Drittel der Lehrer dazu. Der Jahresbeitrag sei mit 18 Euro nicht sehr hoch. Dennoch hätten zuletzt die Trikots für die IGS-Fußballmannschaft gekauft werden können, die zuletzt damit die Niedersachsenmeisterschaft gewann.

Das Ziel des eingetragenen Vereins sei ein harmonisches Schulleben. Das gelinge besser mit zunehmender Bekanntheit des Fördervereins. Heute besteht bei der „School-out-Party“ dazu die Möglichkeit.